in ihren Zwinger hineinschauen können, strecken auch wohl eine Tatze heraus, als wollten sie uns begrüßen, aber wehe dem Unvorsichtigen, der ihnen zu nahe kommt — ein furchtbarer Krallenhieb würde ihm für immer unvergeßlich machen, daß der Bär ein Raubtier ist.

Zu den einheimischen Tieren sind fremde gesellt. Neben den Hirschen weidet mexikanisches und virginisches Notwild, auch südasiatisches; dann folgen die allerliebsten Arten der Antilopen, teils Afrikaner, teils Asiaten.



Von einem künstlichen Felsen herab schaut uns eine Gemse neugierig mit großen Augen an, auf einer zweiten Steingruppe hat ein Mufflon sein Lager. Es ist dies ein Wildschaf, das manche als die Stammform unseres zahmen Schafes ansehen.

Neben dem Stalle der Wildsau sind kleine Gehöfte mit Bisamsschweinen aus Amerika und ein anderes mit einem Hirscheber von den Inseln des Stillen Dzeans. Ein großes Gebäude umfaßt die Stallungen der vornehmen Verwandten des Schweines: des Elefanten, der uns auf Besehl seines Wärters seine Tausendkünste vormachen muß, des Nasshorns und des Tapirs.